



FÖRDERVEREIN DER FEUERWEHR CRONENBERG E.V.



Infobrief 2020

- Vorwort
- Jahreshauptversammlung/Mitgliederversammlung
- Auswirkungen der Corona Pandemie auf Feuerwehralltag
- Rückschau auf Mittelverwendungen
- Vorhaben, Pläne, Absichten und Vorausschau

Vorwort

Liebe Vereinsmitglieder, Förderer und Spender des Fördervereins der Freiwilligen Feuerwehr Cronenberg!

Wie in den letzten Jahren zur Tradition geworden, werden wir Sie zum Jahresabschluss mit Informationen aus dem Verein versorgen.

Aufgrund der bestehenden Corona – Pandemie ist das zurückliegende Jahr als ein bis dahin einzigartiges Jahr zu betrachten. Letztendlich war keiner auf diese besondere Situation vorbereitet.

Wie der Volksmund zu sagen pflegt: „Besondere Umstände verlangen besondere Maßnahmen“.

Der Vereinsbetrieb musste weitergehen, so wurden viele Beschaffungsmaßnahmen als Umlaufbeschlüsse getätigt. Vorstandssitzungen fanden als Telefonkonferenzen statt. Für uns ein völlig neues Verfahren.

Wir wünschen Ihnen viel Spaß beim Lesen des Infobriefes.

Der Vorstand des Fördervereins der Feuerwehr Cronenberg

Jahreshauptversammlung/Mitgliederversammlung

Laut §12 unserer Satzung muss mindestens einmal im Jahr eine Mitgliederversammlung einberufen werden. Gemäß §15 unserer Satzung wird der Vorstand durch die Mitgliederversammlung auf zwei Jahre gewählt.

Beides steht für das Jahr 2020 an, ist in der im März begonnenen Pandemiesituation allerdings nahezu unmöglich.

Der Vorstand hat deshalb auf der 97. Vorstandssitzung (Telefonkonferenz) am 3. November 2020 einstimmig beschlossen, die Mitgliederversammlung 2020 auf das Jahr 2021 zu verschieben (Doppel-Versammlung 2020/2021).

Der Gesetzgeber hat dazu die rechtlichen Voraussetzungen geschaffen (Gesetz über Maßnahmen im Gesellschafts-, Genossenschafts-, Vereins-, Stiftungs- und Wohnungseigentumsrecht zur Bekämpfung der Auswirkungen der COVID-19-Pandemie).

Eine entsprechende Kommentierung finden Sie hier: <https://www.vereinsrechtstag.de/aktuelles/>

Der Vorstand bleibt somit weiter bestehen und setzt sich in der momentan möglichen Art und Weise für die Kameradinnen und Kameraden ein.



FÖRDERVEREIN DER FEUERWEHR CRONENBERG E.V.



Auswirkungen der Corona-Pandemie auf den Feuerwehralltag

Die Zugführung berichtet zur derzeitigen Situation folgendes:

- Derzeit befindet sich die Feuerwehr Cronenberg in einem besonderen Pandemiestatus. Zurzeit gibt es weder Aus- noch Fortbildung, noch erfolgen dienstliche und kameradschaftliche Zusammenkünfte. Die Aus- und Fortbildung soll künftig virtuell erfolgen. Der Einsatzbetrieb erfolgt unter strengen Vorgaben und personell reduzierten Ansätzen.
- Weder das Feuerwehrfest noch weitere kameradschaftliche Veranstaltungen konnten durchgeführt werden.
- Verschiedenste Veranstaltungen für das nächste Jahr 2021 sind vorbehaltlich der Entwicklung der Corona – Pandemie zu sehen.

Rückschau auf Mittelverwendungen

Für die Einsatzabteilung:

- Umfangreiche Reparatur, TÜV-Abnahme und behördliche Umschreibung des Festzeltes auf den Förderverein
- Zuschuss für die Jahreshauptversammlung
- Ergänzung der persönlichen Schutzausrüstung wie Haix-Stiefel, Handschuhe, Schlauchschals, T-Shirts
- Beschaffung eines Beamers
- Bildung umfangreicher Rücklagen, insbesondere für den zu erwartenden Neubau der Feuerwache
-

Für die Jugendfeuerwehr:

- Zuschuss zu einer Weihnachtsfeier der Jugendfeuerwehr

- Beschriftung des erworbenen Anhängers

Vorhaben, Pläne, Absichten und Vorausschau

Abhängig von der Entwicklung und den Auswirkungen der Corona – Pandemie wollen wir das Feuerwehrfest wieder durchführen und uns auf das 125-jährige Jubiläum der Feuerwehr Cronenberg vorbereiten.

Dem Vorstand war und ist es sehr wichtig, dass alle Ausgaben satzungskonform sind und nicht dazu dienen, kommunale Aufgaben zu übernehmen. Der Vorstand hat sich selber Regeln auferlegt, wie mit Anträgen zur Mittelverwendung umgegangen werden soll.

Damit der Umfang der Fördermaßen durch den Verein weiterhin erhalten bleibt, möchten wir Sie bitten, für unser Tun zu werben. Machen Sie Freunde, Nachbarn und Familienangehörige auf unseren Verein aufmerksam. Nutzen Sie bitte dazu den Aufnahmeantrag auf der letzten Seite. Auch möchten wir an die Erteilung eines Laschriftmandats hinweisen. Das vereinfacht die Vereinsverwaltung ungemein.



Der Erste Vorsitzende Detlef Elter (li) übergibt Einsatzgeräte an den Löschzugführer Dirk Jacobs.



FÖRDERVEREIN DER FEUERWEHR CRONENBERG E.V.



Die Jugendfeuerwehr beim 3D-Golfspiel



Geschenke vom Förderverein

Zeit mal für sie da zu sein!

Die Cronenberger Wehren

Wertschätzung zeigt sich auch im Kleinen und wird immer herzlich aufgenommen! Die Freiwillige Feuerwehr Cronenberg und Hahnerberg, welche immer für die Bevölkerung da sind, wenn sie gebraucht werden, können in diesen Zeiten etwas Unterstützung gebrauchen.

24 Stunden am Tag, 7 Tage in der Woche und 365 im Jahr stehen die ehrenamtlichen Kameradinnen und Kameraden der beiden Wehren nicht nur für Cronenberg in Bereitschaft, um sich an vorderster Front für das Wohlergehen aller einzusetzen. Das Wirken der jeweiligen Fördervereine ist dabei nicht zu unterschätzen, doch Corona hat auch

hier seine Spuren hinterlassen. Allein die Feuerwehreffeste, welche in diesem Jahr nicht stattfanden, sorgen für knapp 50% des Budgets der Vereine, die sich um Ausrüstung, Ausbildung und mehr kümmern. Die beiden Fördervereine zählen zwischen 300 und 350 Mitgliedern und der Mindestbeitrag im Jahr beläuft sich auf 12 Euro. Also

Wertschätzung ab 1 Euro pro Monat - und wer will sie nicht an seiner Seite wissen wenn sie gebraucht werden? Auch das historische Löschgruppenfahrzeug der FF-Cronenberg braucht nach wie vor eine Unterstellmöglichkeit. Ideen und Möglichkeiten können gerne an Dirk Jacobs weitergegeben werden, unter 0175 / 5932877.

FREIWILLIGE FEUERWEHR
CRONENBERG

FEUERWEHR HAHNERBERG

Cronenberger Anzeiger vom 27.10.2020

Der gesamte Vorstand des Fördervereins der Feuerwehr Cronenberg wünscht Ihnen eine schöne und besinnliche Vorweihnachtszeit, ein friedvolles Weihnachtsfest und einen guten Rutsch ins Jahr 2021!

Bleiben Sie bitte gesund und dem Förderverein wohlgesonnen!



FÖRDERVEREIN DER FEUERWEHR CRONENBERG E.V.



Hiermit beantrage(n) ich / wir die Aufnahme in den
Förderverein der Feuerwehr Cronenberg e.V.

Name:

Geburtsdatum:

PLZ, Ort:

Straße:

Telefon:

E-Mail:

Der von der Mitgliederversammlung festgelegte (Mindest-)Beitrag beträgt derzeit

12,-- € pro Jahr.

Auf Wunsch wird eine Satzung überreicht. Bitte richten Sie den Aufnahmeantrag an den

**Förderverein der Feuerwehr Cronenberg e.V.
Schorfer Straße 11d
42349 Wuppertal**

Hinweise:

Über die Aufnahme entscheidet gem. § 4 der Satzung des Fördervereins der Feuerwehr Cronenberg e.V. der Vorstand. Über Ihre Aufnahme erhalten Sie umgehend Nachricht. Bitte sehen Sie zunächst von Zahlungen ab.

Einwilligungserklärung

Ich bin damit einverstanden, dass meine Daten vom Förderverein der Feuerwehr Cronenberg e.V. zu folgenden Zwecken erhoben werden:

Postalischer und/oder elektronischer Schriftverkehr wie bspw. Einladungen, Informationen.

Ich bin darauf hingewiesen worden, dass die im Rahmen der vorstehend genannten Vereinszwecke erhobenen persönlichen Daten meiner Person unter Beachtung der EU-Datenschutzgrundverordnung (DSGVO), erhoben, verarbeitet, genutzt und übermittelt werden.

Ich bin zudem darauf hingewiesen worden, dass die Erhebung, Verarbeitung und Nutzung meiner Daten auf freiwilliger Basis erfolgt. Ferner, dass ich mein Einverständnis jederzeit mit Wirkung für die Zukunft widerrufen kann mit der Folge, dass keine weiteren Einladungen, Informationen, Werbung etc. durch den Förderverein an mich gerichtet werden. Meine Widerrufserklärung werde ich richten an:

**Förderverein der Feuerwehr Cronenberg e.V.
Schorfer Straße 11d
42349 Wuppertal**

Im Fall des Widerrufs werden mit dem Zugang meiner Widerrufserklärung meine Daten gelöscht.

Wuppertal, den

.....
(Unterschrift)